



ESTE NOMBRAMIENTO SUPONE un reconocimiento y una demostración de afecto de toda la ciudad como responsable, junto al de otros políticos, de la nueva perspectiva de futuro que ofrece Ciudad Real. Su presidencia en la Cámara de Comercio e Industria de nuestra provincia ha sido decisiva en el crecimiento de los servicios y el desarrollo de la actividad comercial, tal y como destacaba Rosa Romero en el acto honorífico.

Además, y gracias a su constancia, a su tesón y a su confianza en las posibilidades de esta tierra, ha hecho posible el mayor proyecto de la ciudad en los últimos años, el aeropuerto Don Quijote, el primero de índole privado en España, al que se ha dedicado en cuerpo y alma. Aseguró que el aeropuerto de Ciudad Real ha significado para él la "gloria, y el infierno" al mismo tiempo, sobre todo en los primeros pasos, pero que ahora – subrayó orgulloso – será (junto a la Universidad y el Tren de Alta Velocidad) el tercer motor que de manera definitiva ubique a Ciudad Real en el mundo moderno y global "en el que ahora nos encontramos".

Por su gran aportación, Ciudad Real ha querido distinguir a Don Juan Antonio León Treviño como Hijo Predilecto. Honor que comparte con otro gran ciudadrealeño, Vicente Calatayud Maldonado, eminente Catedrático y Neurocirujano, que como señalaba Rosa Romero en la entrega "son orgullo de esta tierra, espejo de integridad para las futuras generaciones y expresión admirable

de lo que los hijos de Ciudad Real son capaces de aportar en bien de sus gentes".

Los ex-alcaldes Lorenzo Selas y Francisco Gil-Ortega, y el que fue rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Luis Arroyo, fueron los padrinos del acto y destacaron la figura de Treviño como persona y su saber hacer por esta ciudad. "Este reconocimiento que recibes hoy quiere devolverte un poco de lo que tú has dado a Ciudad Real en este tiempo", señaló Gil-Ortega, quien aseguró que esta distinción se debe "al trabajo gratuito hacia los demás y al tesón desarrollado en los distintos cargos hasta ahora desempeñados".

José María Barreda, presidente de Castilla-La Mancha, pese a no poder asistir al acto, quiso hacerle llegar a Treviño su satisfacción y orgullo a través de una carta en la que destacó el gran afecto que le profesan todos los ciudadrealeños.

Don Juan Antonio León Treviño, que acudió al acto junto a toda su familia y una gran multitud de amigos, agradeció a todas las instituciones y personas que propusieron su nombramiento como Hijo Predilecto y reconoció no merecer este honor, ya que según él "sólo soy un empresario que ha tenido la suerte de haber sabido elegir equipo y son ellos los que nos han llevado a poder acoger proyectos como la internalización de la Cámara y el proyecto y ejecución del primer aeropuerto privado de uso público en España, entre otras cosas". ■